

schmerzen

Von abgemeldet

ist was wir tun das richtige?
belügen wir uns nicht nur selbst?
leben wir in illusionen,
aus angst vor verletztem stolz?

erwachen wir selbst dann nicht aus diesen träumen,
wenn wir uns an den scherben unseres seins schneiden?
gehen wir immer den selben stein'gen weg,
ohne uns jemals anders zu entscheiden?

werden wir angezogen von diesen qualen,
wie motten vom verbrennenden licht der kerzen?
oder such wir selbst im dunkel der einsamen nacht
nach immer neuen wegen zu noch größeren schmerzzen?

stürzen wir ungeachtet unserer handlung nur auf unser ende zu,
wie im unausweichlichen sog der gravitation?
ist alles was wir tun doch nur vergebens,
immer die selbe, vorherbestimmte endstation?